

100

Echt AWO. Seit 1919.
Erfahrung für die Zukunft.



Werner-Grampp-Schule Kulmbach
Hannes-Strehly-Str. 1 • 95326 Kulmbach

Fon 09221 76433
Fax 09221 607872
E-Mail awo-foerderschulen@awo-ku.de
www.awo-ku.de

Abschlussfahrt nach Italien 2019

Noch 45 Wochen bis zum Start

Wie alles begann

Seit meinem „Nein“ hatten vor allem die vier Mädchen der Klasse immer wieder gefragt, ob ich mir nicht doch vorstellen könne. „Es kommt auf euer Verhalten an“ erwiderte ich jedes Mal.

Zum Schuljahresende hin stand der zweite Teil meiner Elternzeit-Vertretung in der 8a an. Ich stellte mich auf erneut vier anstrengende Wochen ein, zumal wir uns ein sehr anspruchsvolles Unterrichtsthema ausgesucht hatten. Doch zunächst ungläubig, dann zunehmend beeindruckt stellte ich fest, dass die meisten Schüler*innen inzwischen reifer wirkten und sich bemühten, einen guten Eindruck zu hinterlassen. Natürlich schwebte das Abschlussfahrt-Thema über allem und die Spannung der Klasse am Ende meiner Unterrichtszeit war förmlich mit Händen zu greifen: Schwenkt sie noch einmal um?

Ich suchte wieder das Gespräch mit dem Klassenleiter und teilte ihm mit, dass ich mir nun vorstellen könne, gemeinsam mit ihm und den Schüler*innen weg zu fahren. Wir vereinbarten, noch etwas abzuwarten und am Anfang des kommenden Schuljahres die endgültige Entscheidung zu treffen.

Lehrerin Frau M.

Ergänzung des Klassenleiters:

Die Gespräche und gemeinsame Arbeit mit Frau M. und der Klasse haben sich gelohnt. Zum Schuljahresende konnte auch ich mir diese interessante und anspruchsvolle Abschlussfahrt vorstellen.

Lehrer Herr P.